

RINGKASAN

SITI HAMINAH SAGALA. Pembuatan *Motion Graphics* SOP Produksi Berita sebagai Media Promosi di PT Bintang Advis Multimedia (*Making Motion Graphics SOP for News Production as a Media Promotion in PT Bintang Advis Multimedia*), Dibimbing oleh RIDWAN SISKANDAR.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) berlokasi di PT Bintang Advis Multimedia. Jalan Penyelesaian Tomang No.4 Blok 85 Kav DKI RT 05/04 Meruya Selatan, Kecamatan Kembangan, Kota Jakarta Barat, DKI Jakarta, Indonesia. Dilaksanakan pada tanggal 6 Januari 2020 sampai dengan 11 Maret 2020 dengan total 59 hari kerja yaitu dimulai dari hari Senin hingga Jumat.

PT Bintang Advis Multimedia adalah perusahaan yang menangani bidang *production house* mengenai suatu produksi *infotainment* yang menaungi program acara televisi seperti Halo Selebriti di SCTV, dan KISS PAGI di Indosiar. PT Bintang Advis Multimedia juga memproduksi program *online* seperti HaloSelebriti.net dan CeknRicek.com.

Terdapat dua produk multimedia yang telah dikerjakan selama Praktik Kerja Lapangan berlangsung yaitu Video Proses Produksi Tayangan Infotainment Halo Selebriti dan Video Hari Sejuta Pohon. Video proses produksi tayangan infotainment Halo Selebriti dibuat untuk konten *instagram* Halo Selebriti yang memberikan informasi mengenai Halo Selebriti dan produksi berita infotainment sesuai SOP PT Bintang Advis Multimedia dan untuk video Hari Sejuta Pohon dibuat untuk konten *instagram stories* berdasarkan arahan pembimbing lapang.

Kata Kunci: Infotainment, *Motion graphics*, *Production house*, PT Bintang Advis Multimedia.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan atau memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.